2025-02-23

## El Parque de Béisbol Nachan Ka an de Chetumal, Reducto de Buitres al Acecho de Su Carroña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariocambio22.mx/el-parque-de-beisbol-nachan-kaan-de-chetumal-reducto-de-buitres-al-acecho-de-su-carrona/

Vaya cause tomó el constante señalamiento al abandono del parque de béisbol Nachan Ka an de esta ciudad capital, el primer complejo deportivo a la vista de turistas nacionales y extranjeros que salen del aeropuerto de Chetumal.

Cuando se pensaba que tal presión derivaría en algo mejor, sucedió lo opuesto, broto el objetivo central de la cúpula del poder, acabar con todo rastro de lo que fuera en épocas de Mario Villanueva al poder, la sede de los "Mayas de Chetumal, en la Liga Mexicana de Béisbol.

Es la tendencia de la Cuarta Transformación en Quintana Roo, arrancarle la raíz a Chetumal y, con ello, borrar a la clase política que construyó el estado, escribió nuestro himno, estatutos y forjaron nuestros valores.

Y para que la cuña apriete, tiene que ser del mismo palo, de los sureños que se ponen de alfombra roja y caravana, ayudando a los nuevos "conquistadores" pisotear la Cuna del Mestizaje en América, el Antiguo Chactemal del estratega militar Gonzalo Guerrero y la gran estirpe maya.

Por eso no es de extrañarse que el líder de la Canaco en Chetumal, Amir Padilla, lejos de pedir, exigir, levanten de sus cenizas al Nachan Ka an, pida su destrucción, al rato será llevar a Cancún la capital, aquí lo que habría que ver si sus asociados piensan igual; ¡de verdad que no sorprende!.

Y no sorprende nada del amigo Amir; pues no ha podido darles certeza a los miembros de la Canaco que tienen el 80 por cierto de los locales de la avenida Héroes, intestados, no ha podido apoyarlos dándoles certeza jurídica a la posesión de sus predios, por eso no hacen nada importante en la zona.

Las mismas cámaras empresariales están coludidas al poder, sin indicio de equilibrios en los poderes (Congreso, TSJQROO), pasan por encima del estado de derecho de quienes vivimos en el Sur de Quintana Roo, de la capital, aunque no quieran.

Por encargo o sumisión al poderoso, se prestan a todo a cambio de ningún desarrollo que aporte a la comunidad; porque visto esta, no les dan ni las sobras, o que les dieron con la construcción del Tren Maya, y otras construcciones importantes. ¡Nada!

Hoy Amir Padilla, quiere que destruyan el icónico parque; pero no apoya a los que por décadas quieren levantar en el antiguo terreno del Teatro Manuel Ávila Camacho, un complejo gastronómico, artesanal y cultura que nos distinga.

Y qué decir de Ulises Morales Estrada, electo a inicios de año por el 84 por ciento de sus asociados como presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Quintana Roo; que permitió que con el Tren Maya acabaran con las inmejorables carreteras sureñas, permitiendo y no exigiendo que se rehaga el puente de Huay Pix que a simple vista y no se necesita ser experto para decirlo, su construcción es un fracaso de la ingeniería civil.

No, para nada, lejos de ayudar, se van en contra de la capital, en muchas cosas; antes por lo menos le daban

sobras, de la gran corrupción que nos carcome como gangrena, ahora ni eso les dan; pero se arrodillan igual al poder,

Ayer se evidenció la Canaco, hoy en redes sociales miembros de una casa editorial; pienso siguiendo guion, señalaban a los "supuestos" culpables del abandono del Nachan Ka an; como si echar culpas fueron lo importante.

El estadio es del Gobierno del Estado, si lo dio en comodato o no, y le fallaron, tienen que levantarlo de nuevo, eso es lo importante, volverlo a la gloria, hay terreno suficiente en los alrededores del parque para construir algo comercial; pero por Dios, dejen de acuchillar al Sur y quitarle su historia.

Fuente Sistema de Noticias CAMBIO 22

redaccionqroo@cambio22.mx

**RHM**